

TODOS CON AGUA

Es un placer compartir con ustedes y las personas de la Cabecera Municipal, que gracias a los trabajos que ha realizado el Departamento de Agua Potable de Villa de Arista, con la atención inmediata que se le dio a los daños que causó una descarga eléctrica en el Pozo del Mezquite en el transformador de dicho pozo, y a la adquisición de bomba y motor en el Pozo de Gonzales, ambos pozos se encuentran funcionando en su totalidad. Seguimos trabajando para que todas las familias de Villa de Arista cuenten con este servicio en sus hogares. #UnGobiernoHonestoYResponsable #TodosConAgua







